

Die einzig richtige Entscheidung der Verantwortlichen der TSG Emmerthal

### **Der Eisregen gab den Rest: Emmerthaler Silvesterlauf auf Eis gelegt - Nachholtermin ist der 12. Februar**

**Emmerthal (wbn). Der Eisregen hat den Silvesterlauf auf Eis gelegt. Der für heute vorgesehene 35. Emmerthaler Silvesterlauf musste kurzfristig auf Februar verschoben werden!**

Aufgrund des anhaltenden Regens in der Nacht und am Morgen haben die Verantwortlichen der TSG Emmerthal diese Entscheidung am Vormittag des Silvestertags treffen müssen. Die Strecke, die aufgrund der Wetterlage im Vorfeld bereits modifiziert worden war, ist vor allem in den Bereichen Mühlenweg, Sültstraße und Neue Straße vollkommen vereist. „Die Straßen sind einfach zu glatt. Ohne Gefährdung der Athleten wäre der Lauf heute nicht möglich gewesen. Deshalb mussten wir reagieren“, erklärt TSG-Chef Rudolf Welzhofer, der eines aber unterstreicht: „Der Lauf fällt nicht aus – er wird verschoben!“

Fortsetzung von Seite 1

Der Nachholtermin steht bereits fest: Nun werden sich die Läuferinnen und Läufer am 12. Februar 2011 in Emmerthal unter hoffentlich wesentlich besseren Witterungsbedingungen messen können. Ohnehin hatte der Veranstalter bei der Planung des Silvesterlaufes schon im Vorfeld große Abstriche machen müssen. Das Walking war komplett gestrichen worden. Niemand wollte, dass dem Feld ein Heer von Salzstreuern vorausjoggen muss.